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 عيس هلال: طواف الإمارات أصبح علامة فارقة

عبر عيس هلال الحزام، الأمين العام لمجلس الشارقة الرياض، عن سعادته بانطلاقة طواف الإمارات ف مرحلته
الخامسة من إمارة الشارقة، مؤكداً أن الإمارة الباسمة ترحب بل ضيوفها من أهل الإمارات ومن الدراجين القادمين

من الخارج، لافتاً إل أن اختيار سارية العلم لانطلاقة المرحلة، يعد علامة عل أن «البيت متوحد».
ولفت إل أن دمج الطوافات الثلاثة كانت إيجابية للغاية، من أجل إحداث نقلة نوعية ف التنظيم وتبادل الخبرات

للقائمين عل الأحداث الثلاثة، ليصبح حدثاً واحداً يحقق أرقاماً قياسية.
تاريخ الطوافات العالمية؛ كونه الأول من نوعه ف أصبح علامة فارقة ف ،وقال: «طواف الإمارات منذ انطلاقته الأول
الشرق الأوسط، وكذلك بعد اعتراف الاتحاد الدول للعبة به، ومروره من الساحل إل الساحل يعد أمراً رائعاً للغاية».
وكشف الأمين العام لمجلس الشارقة الرياض، عن أن هناك توجيهات من سمو الشيخ سلطان بن محمد بن سلطان

القاسم، ول عهد ونائب حاكم الشارقة، بالعمل عل تذليل العقبات أمام المشاركين ف الطواف، وتوفير أقص سبل
الراحة والدعم لهم طوال وجودهم ف الشارقة.

ولفت الحزام إل أن مردود طواف الإمارات عل إمارة الشارقة أصبح كبيراً للغاية، فهو يعمل عل الترويج للإمارة



بشل كبير، ويشف عن معالمها ويبرز أجمل ما فيها؛ كونها تتمتع بمناطق طبيعية خلابة وساحرة، مؤكداً أن إمارة
.الشارقة تسع لأن تون عاصمة الرياضة العربية، مثلما كانت عاصمة للثقافة والفنون
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